
Protokoll: 

 

SPD-Fraktionsvorsitzende Frau Lipinski-Naumann bittet um Prüfung, inwieweit die nicht 

verpachteten Flächen unter Punkt 1: Stiftung von Düsseldorff im Gebiet der Stadt Koblenz liegen und 

warum diese nicht, zum Beispiel an die Landwirtschaft, verpachtet sind oder als Ausgleichsfläche 

genutzt werden. Der Vorsitzende sagt eine entsprechende Prüfung zu. 

 


